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PERUGIA - Completata la formazione del governo cittadino 

Eletta ieri sera la giunta di sinistra 
La DC, il PRIeil PSDI si sono astenuti 

Un atto di grande valore politico - Il compagno Paolo Menichetti riconfermato nella carica di vice
sindaco - La composizione del nuovo esecutivo - Si è insediato ieri mattina il sindaco Zaganelli 

PERUGIA. 7. — Il governo 
cittadino di Perugia è stato 
completato. Ieri sera il con
siglio comunale, dopo che lu
nedi scorso aveva eletto a 
sindaco il compagno Stelio 
Zaganelli, ha provveduto a 
dare al Comune il nuovo ese
cutivo. E il risultato, in ter
mini strettamente politici, an
che questa volta è stato di 
grande valore. 

La nuova amministrazione 
democratica composta da rap
presentanti del PCI, del PSI 
e della sinistra indipendente 
si è insediata con l'astensione 
della DC, del PRI e del PSDI. 
Il compagno Paolo Menichet
ti è risultato il più votato con 
29 voti e quindi è conferma
to come assessore anziano e 
vicesindaco; Balucani (PCI) 
27 voti. Ciuflìni (PCI) 27. Fa-
nelli (PCI) 27, Grossi (PCI) 
27, Giacché (PSI) 27. Baglio
ri (PSI) 26. Liuti (Sinistra in
dipendente) 26. Valentini 
(PSI) 26, Bricca (PSI) 22. 

Ad assessori supplenti sono 
stati eletti Ponzi. Bonomi e 
Chiatti, ambedue del PCI, con 
28 voti. Subito dopo la vota
zione la nuova giunta ha pre
so posto vicino al sindaco 
Zaganelli. Un applauso si è 
levato dai banchi del pubbli
co che anche oggi affollava 
in gran numero ia sala del 
« Malconsiglio » di Palazzo 
dei Priori. 

Un altro applauso, intenso 
e sentito, è partito dai consi
glieri comunali quando Za
ganelli ha ricordato con bre
vi parole il contributo di in
telligenza apportato all'ammi
nistrazione dalla precedente 
giunta e in particolare dal
l'ex sindaco Gianni Perari. 
Il consiglio comunale ha quin
di subito cominciato a lavora
re. All'ordine del giorno vi 
era infatti una questione si
curamente non secondaria: 
la modifica del regolamento 
interno al consiglio stesso. 

In un'atmosfera di grande 
cordialità, dunque, è stata 
portata a compimento una 
« operazione > politica desti
nata a lasciare una traccia 
assai profonda sul terreno del
le intese programmatiche e 
istituzionali fra le forze de
mocratiche. Ieri mattina Ste
lio Zaganelli aveva intanto 
preso possesso della sua ca
rica di sindaco. Alle 11 il giu
ramento davanti al prefetto 
di Perugia. Poi a Palazzo dei 
Priori per il rituale scambio 
di consegne, che a dire il 
vero è avvenuto con recipro
ca commozione, con Gianni 
Perari. 

I t t i ITI* 

Nella foto: un momento 
del passaggio delle consegne 
fra Stelio Zaganelli e Gianni 
Perari. 

Ieri sera a Deruta si è svolta una massiccia manifestazione 
————— ' ' . . . _ i ; — 

I ceramisti in lotta per il contratto 
Nel solo centro del Perugino sono oltre 2000 gli addetti del settore - L'accordo siglato da circa un 
anno è rimasto inapplicato - Un appello del nostro partito alle forze politiche e imprenditoriali 

TERNI - Si prepara la giornata di lotta di lunedì 

Anche la Lega delle coop guarda 
alla legge sul lavoro giovanile 

Approvato un documento al termine del direttivo provinciale 
Anche a Narni una manifestazione entro la fine del mese 

TERNI — Mentre è in preparazione la ma
nifestazione organizzata per lunedi sera dal
le federazioni giovanili, Intorno alla legge 
sull'occupazione giovanile stanno fiorendo 
Iniziative in tutta la provincia. 

Il comitato direttivo della lega delle co
operative si è appositamente riunito e ha 
compiuto un primo, ancora sommario, esa
me delle prospettive che con la legge sì 
aprono. Secondo la lega delle cooperativo 
per l giovani esistono delle concrete possi
bilità di un immediato utilizzo delle risorse 
inesse a disposizione della legge. 

a E' stato rilevato con soddisfazione — è 
detto in un documento stilato al termine 
della riunione — come nella legge sia so
stanzialmente - riconosciuto il ruolo fonda
mentale della cooperazione nella economia 
nazionale. Occorrerà che i vari soggetti in
teressati: Regione, enti locali, movimento 
cooperativo e imprese, si impegnino ad 
adempiere con sollecitudine i compiti che 
sono loro riservati dalla legge, affinchè le 
somme stanziate siano utilizzate in tempi 
più brevi possibili e nel modo più coerente 
con le reali esigenze della collettività». 

« Nel settore agricolo le possibilità che si 
aprono — conclude il documento — riguar
dano l'uso delle terre Incolte, la comucii-
nltà montana e l'azienda silvo pastorale :>. 

Il direttivo esaminerà tutti gli altri aspet
ti della problematica in prossime riunioni. 
durante le quali valuterà il tipo di contri
buto che la lega delle cooperative può dare. 

Intanto il comitato di Piediluco sta ac
celerando l tempi per la costituzione di 
una cooperativa di giovani che operi nel 
settore del turismo, 

La cooperativa si farà, il comitato inten
do però prima di partire confrontarsi con 
tutte le forze politiche e sociali. Lo farà 
nel corso di un'assemblea che si svolgerà 
lunedi 11 alle ore 21 presso la sede del con
siglio di delegazione. 

Anche a Nami Scalo si è riunito un co
mitato composto dai segretari di sezione 
del Pei. del Psi, del Pri e della De e ha de
ciso di preparare una manifestazione en
tro la fine del mese. 

La federazione unitaria Cgil-Cisl-TJil ha 
fissato per venerdì 15 un incontro con le 
federazioni giovanili. • 

PERUGIA — Ieri tara a De
ruta si è svolta una grande 
manifestazione dagli operai 
ceramisti in lotta per la ver
tenza del settore nella provin
cia di Perugia. 

Deruta che è il centro più 
importante (conosciuto del 
resto in tutto il mondo) della 
produzione di ceramica ha nel 
settore più di duemila addetti. 

Nel corso della manifesta
zione ha parlato Roberto Po-
mini segretario regionale del
la CISL. 

La vertenza aperta a Deruta 
dagli operai ceramisti, per 
l'applicazione del contratto 
nazionale, ha portato ad ima 
crescita della ccosapevolezza 
dei lavoratori non soltanto 
sui temi dei diritti ancora da 
acquisire, ma sul ruolo che 
sono chiamati a svolgere per 
risolvere 1 problemi del setto
re e per assicurare ad esso 
una prospettiva. 

Infatti si tratta di una ver
tenza che, seppure vede al 
centro la questione dell'appli
cazione del contratto siglato 
da oltre uà anno a livello na-
zicnale, assume oggi un signi
ficato più generale In ordine 
alle difficoltà e alle prospetti
ve di un settore che nella sola 
Deruta conta oltre 100 impre
se artigiane e più di 2.000 ad
detti. 

E* dunque un settore econo
mico ad alta intensità di la
voro e di dimensioni tali da 
avere un peso di rilievo nella 
struttura economica dell'in
tero comprensorio perugino. 

TERNI - Iniziative dei sindacati per elevare la partecipazione 

Si aprono tra una settimana 
le iscrizioni per le 150 ore 

La federazione unitaria ha programmato incontri con tutti i sindaci della provincia 

TERNI — A partire dal 15 
del mese sono aperte le Iscri
zioni al corsi delle 150 ore e 
lo resteranno fino alla metà 
del mese di settembre. Le 150 
ore. come ormai tutti sanno 
sono le ore che per contrat
to spettano ai lavoratori per 
l'aggiornamento culturale. 

Le organizzazioni sindaca
li si sono messe in movi
mento per far si che il nume
ro degli iscritti sia 11 più al
to possibile e per dare ai cor
si quelle caratteristiche di no
vità. rispetto alla scuola tra
dizionale, che sono nello spi
rito di questa importante con
quista. - • 

La federazione unitaria co
me prima cosa, ha deciso di 
incontrarsi eco tutti i sfida
ci cella provincia. Ieri mat
tina c'è stato il primo giro 
di consultazioni: presso la se
de unitaria si è svolta una 
riunione alla quale hanno par
tecipato oltre ai dirigenti pro
vinciali del sindacato, i sin
daci del comprensorio terna
no. Oggi sarà la volta del sin
daci del comprensorio narne-
t* atnertno. 

Dopo questo primo scam
bio di vedute si farà un bi
lancio martedì 12, giornata 
#irante la quale ci sarà una 

riunione delle segreterie del
le tre confederazioni, delle fe-
derazicni di categoria, unita
mente ai consigli di fabbrica. 

Come sì vede si assiste a 
un fermento dietro il quale 
c'è la volontà di rilanciare 
le 150 ore e quindi di on 
perdere l'occasione che esse 
offrono. L'anno scorso infatti 
sono stati realizzati 24 corsi, 
ai quali hanno partecipato 
circa 400 persone. Nella mag
gior parte dei casi le ore spe
se sono servite per consenti
re ai lavoratori di avere la 
licenza della scuola dell'ob
bligo. 

Da parte sindacale su que
sto risultato, pur cogliendo
ne il valore, non si esprime 
certo soddisfazione. In questa 
maniera non si riesce ad inci
dere sulla realtà sociale, gra
zie ad un diverso patrimonio 
culturale dei lavoratori. Uni
ca esperienza diversa è sta
to il seminarlo òsi lavorato
ri della « Temi » sull'ambien
te di lavoro e la medicina 
preventiva. 

Nel corso dell'incontro tra 
rappresentanti della federa
zione unitaria e sindaci del 
comprensorio ternano, tutti 

questi aspetti tono stati toc
cati. Da parte degli ammi

nistratori degli enti locali è 
stata espressa la volontà di 
collaborare col movimento 
sindacale. 

Si è parlato pur» degli ar
gomenti che potrebbero esse
re affrontati dai lavoratori 
durante le lezioni. Si è pure 
sceso nel particolari. Si è det
to, tra l'altro, che si potrebbe 
trattare della situazione e* 
alcune zone, economicamen
te più deboli, come la Val-
nerina. Da parte dei comuni 
verrà tutto l'aiuto possibile. 

Le organizzazioni sindacali 
cercheranno intanto di strut
turarsi meglio, di coinvolgere 
In questo discorso le federa
zioni di categoria alcune del
le quali non sfruttano nella 
dovuta, misura il «monte 
ore ». 

Anche per quanto riguar
da il rapporto con le inse
gnanti si cercherà di fare me
glio. Le stesse insegnanti si 
stanno rimboccando le mani
che per garantire una mag
giore presenza di lavoratori. 
Un gruppo di professoresse ha 
deciso di promuovere delle 
iniziative per stimolare * le 
Iscrizioni, per Informare i la
voratori sul significato e sul
la opportunità di frequentare 
i corsi. 

Riconoscimento 
della Regione 
consegnato al 

maestro Menotti 

PERUGIA — n compagno 
prof. Germano Marri, presi
dente della giunta regionale. 
ha consegnato personalmen
te l'altra sera un'artistica 
ceramica di Deruta al mae
stro Giancarlo Menotti come 
riconoscimento della giunta 
regionale dell'Umbria al fon
datore ed animatore del fe
stival di Spoleto. 

Alla cerimonia, avvenuta 
nella città dei due mondi, 
hanno anche partecipato 1' 
assessore regionale alla cui 
tura Roberto Abbondanza, il 
presidente della provincia di 
Perugia Vinci Crossi, il sin
daco di Spoleto Laureti. Era 
presente anche il sindaco di 
Charleston. 

n riconoscimento fu deci
so dalla giunta per sottoli
neare Il grande contributo 
profuso In questi anni dal 
maestro Menotti per la cul
tura e per l'Umbria, 

Per questo il nostro partito 
nel corso della vertenza ha as
sunto l'iniziativa di un incon
tro con i lavoratori, con 1 rap
presentanti degli artigiani e 
ccn le forze politiche demo
cratiche non soltanto per so
stenere la lotta del lavoratori 
ma per porre sul tappeto 1 
problemi In cui si dibattono 
oggi le imprese artigiane e 
per impegnare su di essi le 
stesse istituzioni democrati
che. 

Si è conseguito con ciò il 
risultato di un'adesione del
la popolazione alla lotta dei 
lavoratori e di un atteggia
mento positivo delle forze po
litiche del P.S.I., del P.R.I. 
e del PSDI che si è concre
tizzato in occasione del con
siglio comunale che ha visto 
la partecipazione dei lavora
tori, dei sindacati e di alcu
ni artigiani. 

Al contrario si è registra
ta una posizione contraddit
toria della DC locale che da 
un lato ha visto alcune sue 
forze (quegli Imprenditori 
che ricoprono la carica di 
consigliere comunale e diri
gono l'associazione artigiana 
}>iù chiusa alle richieste del 
àvoratori e che hanno diser
tato il consiglio comunale, 
ncnché l'attuale capogruppo 
Segoloni) assumere un atteg
giamento antloperaio e antl-
sindacale che punta a scari
care sulla condizione dei la
voratori le attuali difficoltà 
delle aziende; è questa parte 
Ùella DC che alza il polvero
ne e provoca confusioni tra 
gli stessi artigiani, sul con
tratto e sulle proposte della 
classe operaia, allungando i 
tempi della vertenza ed Im
pedendone una conclusione 
positiva. 

D'altro lato due consiglie
ri DC (gli unici presenti a 
conclusione del consiglio co
munale) hanno votato una
nimemente agli altri gruppi 
un o.d.g. con il quale si espri
me la volontà di promuovere 
tutte le iniziative necessarie 
al fine di portare a conclu
sione positiva la vertenza e 
per definire con tutti i sog
getti interessati proposte con
crete per lo sviluppo del 
settore. 

Una parte della DC punta 
dunque a creare disorienta
mento tra gli artigiani, a 
strumentalizzarne le legitti
me preoccupazioni, e perse
guendo vecchi sogni di sfrut
tamento e di subordinazione 
operaia dimostra tutto U 
proprio disinteresse a risol
vere i problemi dell'economia 

Per parte nostra continue
remo ad impegnarci a fon
do 'nella soluzione del pro
blemi della ceramica, sotto
lineando ancora una volta 
che le nostre proposte non 
solo non tendono a sminui
re il ruolo dell'imprenditore 
artigiano ma vogliono offri
re ad esso una prospettiva 
di sviluppo e di certezza per 
la propria attività. 

Per questo il nostro parti
to rivolge un appello a tutte 
le forze politiche democrati
che. agli imprenditori arti
giani perchè contribuiscano 
a risolvere in tempi brevi la 
vertenza e per aprire conte
stualmente un processo che 
conduca ad una conferenza 
di produzione del settore del
la ceramica che rappresenti 
un impegno concreto per lo 
sviluppo produttivo ed occu
pazionale di Deruta. 

«. t. 

PERUGIA - Alle 9,30 nella Sala Brugnoli a Palazzo Cesarotti 

Oggi la conferenza di verìfica 
sull'ordinamento della Regione 
Al centro dei lavori il tema delle istituzioni e della pubblica amministrazione 
La proficua collaborazione con l'università - A sette mesi dal primo convegno 

PERUGIA — Oggi si terrà 
la seconda conferenza di 
verifica sull'ordinamento 
regionale In Umbria. I la
vori Inaleranno alle 9,30 
nella sala Brugnoli di .Pa
lazzo Cesaronl con un in 
tervento Introduttivo del 
presidente del CRURES. 
Mario Santi, che presente
rà anche una sintesi delle 
conclusioni cui sono giunti 
I sette gruppi di ricerca. I 
lavori • proseguiranno con 
II dibattito che sarà ripre
so anche nel pomeriggio. 
Le conclusioni verranno 
tratte dal presidente della 
Giunta, Germani Marri. 

Sulla base del documenti 
pervenuti, la sintesi gene
rale sarà formulata so
prattuto in merito a due 
quesiti al centro del lavo
ro d'indagine, e cioè, In 
merito alla situazione di 
fatto della pubblica am
ministrazione e in merito 
ai problemi che ne emer
gono. Al termine di questa 
prima fase di lavoro sono 
disponibili una serie di 
conoscenze utili • per ap
profondire i singoli aspetti 
ed obiettivi più circoscritti 
e per proseguire in una 
collaborazione che ha vi
sto Impegnato, in modo 
premimente e nuovo, il 
mondo universitario. 

La ricognizione sull'or
dinamento regionale ha 
preso le mosse da un do
cumento del Presidente 
Florelll («Appunto per u-
na verifica sull'ordinamen
to regionale in Umbria»), 

Dopo tre incontri svolti
si nell'ottobre '76, rispetti
vamente con amministra
tori di enti locali, con e-
sponenti degli istituti uni
versitari e di organismi di 
ricerca, con rappresentanti 
del sindacati, il 28 ottobre 
venivano Insediati i sette 
gruppi di lavoro. 

Campo d'indagine del 
primo gruppo di ricerca e-
rano gli organismi di de
mocrazia di base; del se
cóndo gli organismi'' in
termedi, come i compren
sori. per la programma
zione e la gestione del 
servizi; del terzo l'eserci
zio democratico della de
lega e del controllo da 
parte degli organi regiona
li (Consiglio, Giunta, Pre
sidente della Giunta e 
Comitati di controllo); del 
quarto i problemi di coor
dinamento e di funzionali
tà degli enti di program
mazione regionale (CRU
RES, CRUED, ESU, SVI-
LUPPUMBRIA); del quin
to il credito e le possibili
t à di coordinamento e u-
nificazione della spesa 
pubblica dello Stato, della 
Regione, degli Enti locali 
e degli Enti infraregionali; 
del sesto la possibilità di 
realizzare il ruolo unico 
del personale del pubblico 
impiego e del settimo l'a
gricoltura sotto il profilo 
istituzionale 

Il 30 novembre, sempre 
dello scorso anno, si svol-
se la prima conferenza di 
verifica per confrontare e 
coordinare i programmi di 
ricerca, 

Da parte del consiglio regionale 

Approvato il nuovo 
calendario vena torio 
PERUGIA — La caccia ncu è materia 
semplice da trattare, si scontrano esi
genze non facilmente conciliabili fra 
di loro: la passione per questo sport e 
la necessità della difesa del patrimonio 
naturale. 

Ncn senza polemiche Infatti è stato 
approvato ieri dal Consiglio regionale 
il calendario venatorio per l'anno 77-78. 

I due consiglieri socialisti Fabio Fio-
relll e Mario Belardinelli hanno votato 
centro il provvedimento. Questa netta 
opposizione appare quantomeno singo
lare se si tiene cento che la commissio
ne regionale aveva svolto un lungo lavo
ro fatto di ccnsultaztcoi ccn le associa-
zicni venatorie e di protezione della na
tura, che proprio nella serata • di mer
coledì nel corso della riunione parte
cipativa, avevano dato il loro assenso 

, unanime alla proposta portata iti con
siglio. 

La difficile mediazione di ' interessi 
era cioè avvenuta eco risultati soddisfa
centi per tutte e due le parti. C'è di 
più: il presidente della III commissione 
Domenico Fortunelli e il consigliere 
Marcello Matterazzo a conclusione del 
lungo ciclo di consultazioni avevano fat
ta propria anche la proposta venuta dal 
cacciatori ternani di emendare il calen
dario venatorio in due punti. 

Nonostante questo assenso dei diretti 
interessati, raggiunto con grande fatica 
ed un lungo iter partecipativo, solo 
gruppi consigliar! del PCI e del PSDI 

hanno votato la legge. 
Davanti alla serietà del lavoro con

dotto, stupisce sia il voto contrario del 
due consiglieri socialisti, sia l'astensio
ne democristiana. Non si è voluto tener 
cento da parte di costoro della volontà 
unanimemente espressa dalle parti in
teressate? Obiezione di coscienza o de
magogia? 

Quali seno comunque l contenuti del
la legge approvata dal consiglio regio
nale? 

Innanzitutto il regolamento venatorio 
stabilisce che per tre giorni alla setti
mana (lunedì, mercoledì venerdì) ncn 
si potrà sparare, un giorno la più quin
di di silenzio venatorio rispetto alla re-
golamentazicue precedente. 

Oltre ciò si stabilisce l'assoluto divie
to di cacciare ulcune specie ben pre
cise di animali e sì limita la quantità 
dei capì di selvaggina che si possono 
abbattere. Da ultimo va sottolineato che 
oltre al cccneoso di tutte le associazio
ni di cacciatori e di difensori del patri
monio naturale, il provvedimento è in 
piena consonanza con l'operato in ma
teria di tutte le regioni limitrofe. 

Nonostante le opposizioni un primo 
passo in avanti è stato dunque compiu
to, non resta ora che discutere il pro
getto di legge presentato dalla giunta 
che dovrà regolamentare complessiva
mente tutto il settore. Per fare ciò si 
attendono anche alcune indicazioni go
vernative. 

TERNI - Dal 30 settembre spariranno le vecchie aziende 

Inizierà l'attività in ottobre 
il consorzio trasporti pubblici 

Approvato dai consiglio provinciale lo statuto che ne rego
lamenterà l'esistenza - Si punta su una struttura àgileV 

TERNI — Il 30 settembre 
spariranno ie aziende di tra
sporto pubblico e comincerà 
e funzionare il Consorzio. 
Non esisterà più la Sasp, 
l'Asm e la SPTU di Orvieto, 

Rapina in banca 
anche a Perugia: 

il bottino è di 
oltre 25 milioni 

PERUGIA — Una singolare rapi
na, identica nella dinamica a quel
la portata a termine due giorni fa 
ai danni della filiale di Foligno del
la Banca Commerciata Italiana 
è itata compiuta nel pomeriggio 
di oggi da almeno 4 individui, sem
bra con accento settentrionale, mol
to giovani, ai danni dell'agenzia 
dì città n. 2 di via Campo di 
Marte, della Casta di Risparmio 
di Perugia. 

I malviventi, • volto «coperto, 
armati di pistola automatiche han
no approfittato del rientro pome
ridiano dagli impiegati al lavoro 
per portar* • termine la rapi
na hanno atteso che alcuni Impie
gati fossero all'Interne-. 

Da quanto si è potuto appren
dere sembra che II bottino am
monti ad oltre 25 milioni. 

•Mai 

niCDKMA 
TERNI 

POLITEAMA: Vamos a matar, com-
psneros ! 

VERDI: Profondo rosso 
FIAMMA: Assass:nio all'alba 
MODERNISSIMO: Cattiva abitudini 
LUX: I cantori 
PIEMONTE: Bluil Storia di truffe 

e di imbroglioni 

PERUGIA 
TURRENCh Un uomo da marc.a-

p.ede ( V M 18) 
LILLI: (Chiuso per f a r » 
MIGNON: (Chiuso per feria) 

MODERNISSIMO: C'eravamo tan
to amati 

PAVONE: La marchesa Von O... 
LUX: Angeli dall'inferno sulle ruote 

ORVIETO 
CORSO: Finché c'è guerra c'e spe

ranza 
PALAZZO: Ch'uso' per ferie 

TODI 
COMUNALE: Gli invasori speziati 

F O L I G N O 
ASTRA: (Chiuso per ferie) 
VITTORIA: Profondo rosso 

COMUNE DI TERNI 
Divisione Segreteria 

Avviso di gara 
mediante licitazione privata 

Il Sindaco 

Vista la legge 2 febbraio 1973. n. 14; 

rende noto 

Che il Comune di Terni intende appaltare mediante gara 
di licitazione privata da esperirsi tra un congruo numero 
di ditte idonee con il procedimento di cui all'art. 1 lette
ra a) della legge 2.1.1973, n. 14 i lavori a misura concer
nenti la costruzione di due tronchi di fognatura da rea
lizzarsi in destra ed in sinistra del Fiume Nera, dell'im
porto a base di appalto di L. 135.273.480. 
Gli interessati possono chiedere di essere invitati alla 
gara con domanda indirizzata al Sindaco e redatta su 
carta bollata da L. 1.500. che dovrà pervenire al Comune 
di Temi entro e non oltre dieci giorni dalla data di pub
blicazione del presente avviso sul Bollettino Ufficiale 
della Regione. La richiesta di invito non vincola l'Aro 
ministrazione. 

Terni. 21 giugno 1977 
' IL SINDACO 

Prof. Dante Sotglu 

ma esisterà soltanto il Co-
trop (Consorzio Trasporti 
Pubblici). In attesa di que
sta scadenza il Consiglio pro
vinciale ha approvato lo sta
tuto che ne regolamenterà 
l'esistenza. Lo stessa cosa do
vranno fare i consigli comu
nali. quelli che intendono 
aderire. 

In questa maniera va in 
porto un impegno che le for
ze politiche si erano prese. 
Il nuovo consorzio risponde 
a una serie di esigenze or-
mai improrogabili. Prima tra 
questa quella di realizzare 
una rete di trasporto pubbli
co. nel territorio provinciale, 
più efficiente. 

Secondo lo statuto il Con
sorzio può gestire diretta

mente o far gestire a altre 
aziende ogni tipo di traspor
to di persone e bagagli. In 
pratica tutti i trasporti pub
blici, nelle aree dei comuni 
che hanno dato la loro ade
sione, dipenderanno dal nuo
vo consorzio. 

Dal punto di vista organiz
zativo. si cercherà di mettere 
in piedi una struttura agile 
e dinamica. Le dimensioni 
che il Consorzio avrà sono 
quelle ottimali e avvalendosi 
del personale e del'e struttu
re delle tre aziende, riorga
nizzate in maniera da elimi
nare doppioni, introducendo 
le necessarie modifiche, si 
avrà senz'altro un servizio 
di qualità notevolmente su
periore. 

COMUNE DI TERNI 
Divisione Segreteria 

Avviso di gara 
mediante licitazione privata .' 

Il Sindaco 
Vista la legge 2 febbraio 1973. n. 14 

• rende noto 
Che il Comune di Terni intende appaltare mediante ga
ra di licitazione privata da esperirsi tra un congruo nu
mero di ditte idonee con il procedimento di cui all'arti
colo 1. lettera a) della legge 2.2.1973. n. 14 i lavori a 
misura concernenti la costruzione del nuovo collettore di 
fognatura dal Vocabolo Rivo all'impianto di depura
zione presso Maratta dell'importo a base di appalto di 
L. 120.461.025. 
Gli interessati possono chiedere di essere invitati alla ga
ra con domanda indirizzata al Sindaco e redatta su car
ta bollata da L. 1.500. che dovrà pervenire al Comune di 
Terni entro e non oltre dieci giorni dalla data di pub
blicazione del presente avviso sul Bollettino Ufficiale 
della Regione. 
La richiesta di invito non vincola l'Amministrazione. 

Terni. 21 giugno 1977 
I L SINDACO 

Prof. Danto Sotgiu 

COMUNE DI TERNI 
Divisione Segreteria 

Avviso di gara 
mediante licitazione privata 

Il Sindaco 

Vista la legge 2 febbraio 1973. n. 14 

rendo noto 

Che il Comune di Terni intende appaltare mediante ga
ra di licitazione privata da esperirsi tra un congruo no
merò di ditte idonee con il procedimento di cui all'art»» 
coìo 1. lettera a) della legge 2.2.1973, n. 14. i lavori a 
misura concementi la costruzione dell'acquedotto per 
Rivo - Campiteli! - Gabclletta dell'importo a base di ap
palto di L. 135.580.560. 
Gli interessati possono chiedere di essere invitati alla 
gara con domanda indirizzata al Sindaco e redatta sa 
carta bollata da L. 1.500. che dovrà pervenire al Comuni 
di Terni entro e non oltre dieci giorni dalla data di pub
blicazione del presente avviso sul ' Bollettino Ufficiale 
della Regione. • '• 
La richesta di invito non vincola l'Amministrazione. '. 

Temi, 21 giugno 1*7*. 
IL SINDACO 

Prof. Danto 


